

Crece 6.1% la producción industrial durante 2010 (El Financiero 14/02/11)

Crece 6.1% la producción industrial durante 2010 (El Financiero 14/02/11) Arturo Robles Lunes, 14 de febrero de 2011

- La mayor alza de los últimos 13 años.
- Manufacturas, el principal motor de impulso.
- La construcción se elevó 4.2% en diciembre.

SE TRANSFORMA COMPRANET La industria nacional aumentó 6.1 por ciento su producción durante 2010, su alza más significativa de los últimos 13 años y su primer resultado favorable después de reportar dos años con números negativos. El avance de 2010 fue favorecido por las manufacturas, que crecieron 9.9 por ciento, su mayor impulso en la participación de la producción del país desde 1997, informó el Instituto nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Dentro de las actividades restantes, la minería y la generación de electricidad, gas y agua aumentaron 2.4 por ciento, en cada caso, mientras que la construcción no presentó variación con relación a 2009. Contra la producción en diciembre se reportó un incremento de 4.9 por ciento anual, su décimo tercer mes con alzas y mayor al consenso del mercado, que anticipaba 4.5 por ciento. A su interior, las manufacturas crecieron 6 por ciento a tasa anual, debido a la subida de la producción en todas las actividades, que fueron lideradas por la industria automotriz, que en el último mes de 2010 aumentó 71.1 por ciento. Tendencia positiva La construcción se elevó 4.2 por ciento en términos anuales, sumando su quinto mes con alzas anuales, derivado de mayores obras relacionadas con la edificación residencial (vivienda unifamiliar o multifamiliar) y edificación no residencial, como naves y plantas fabriles, e inmuebles comerciales. A su vez, la generación de electricidad, agua y suministro de gas avanzó 5.1 por ciento a tasa anual, y la minería subió 1.9 por ciento contra diciembre de 2009. Economistas de los grupos financieros Invex, Banamex y Santander explicaron que la industria mexicana mantendrá una tendencia positiva por el buen desempeño de las manufacturas, particularmente en maquinaria y equipo, reflejo de mayores inversiones en capital tanto en Estados Unidos como en México. Así, las perspectivas de la actividad industrial en 2011 son positivas, situación que permitiría un mayor margen para que Hacienda no restrinja el gasto público o la política monetaria para frenar el crecimiento económico y controlar la inflación.